

Artikel aus dem Nibelungenkurier / 25.03.2019

Pfeddersheimer Rassegeflügelzüchter zogen Jahresbilanz

Harmonische Jahreshauptversammlung mit Rückblick auf 2018 und Ausblick auf 2019

Seine Jahreshauptversammlung hielten die Pfeddersheimer Rassegeflügelzüchter im Hotel „Pfeddersheimer Hof“ ab. Nach der Begrüßung der zahlreich erschienenen Mitglieder durch den 1. Vorsitzenden Volker Grieser, gedachte man ehrend allen verstorbenen Mitgliedern insbesondere im Berichtsjahr 2018 Alfred Janot und Hans-Jürgen Behring sowie aktuell des im Februar verstorbenen Mitgliedes Erich Wittemer.

Vereinswanderpreise und weitere Auszeichnungen

In seinem Jahresbericht konnte der 1. Vorsitzende wieder auf ein erfolgreiches Zucht- und Ausstellungsjahr zurückblicken. Als Hauptereignis bezeichnete er die Vereinsschau in einen Gewächshaus der Gärtnerei Schmitt am Friedhof. 160 Puten, Enten, Hühner- und Zwerghühner, Jap. Legewachteln sowie Tauben präsentierten 14 aktive Züchter(innen) und Jungzüchter. Die Vereinswanderpreise konnten Heinz Schneider bei den Hühnern und Herbert Jozefowicz bei den Tauben erringen. Auf der Europaschau in Herning (Dänemark), auf der Landesschau in Essenheim, Nationalen Rassegeflügelschau in Leipzig, Kreisschau in Worms, Wonnegauer Taubenschau in Osthofen, Dtsch. Rassetaubenschau in Kassel sowie auf vielen rassebezogenen Sonderschauen stellten weitere Züchter(innen) Albert Christmann, Martina Wuth, Sieglinde Gräf, Walter Vollmer, Dominik, Hans und Stefan Koch, Klaus Kuhn und der Jugendliche Leo Stiefenhöfer ihre Tiere, vielfach mit höchsten Auszeichnungen und Meistertiteln, aus.

Ausgeglichene Kassenlage

Dem Verein gehören 47 erwachsene und 5 jugendliche Mitglieder an. Es finden regelmäßig Mitgliederversammlungen statt und an allen Veranstaltungen des Kreis- und Landesverbandes wird teilgenommen. Martina Wuth und Stefan Koch sind im Vorstand auf Landes- und Kreisverbandsebene tätig. Auf die gesetzlich vorgeschriebenen turnusmäßigen Geflügelimpfungen wurde nochmals ausdrücklich hingewiesen. Kassierer Cornelius Knab informierte über eine ausgeglichene Kassenlage. Heinz Schneider und Herbert Jozefowicz bescheinigten als Kassenprüfer eine ordnungsgemäße Kassenführung, sodass auf Antrag dem Kassierer und Gesamtvorstand Entlastung erteilt werden konnte.

Ergebnisse der Neuwahlen

Die Neuwahlen für 2 Jahre, eingeleitet von Herbert Jozefowicz, der dem Vorstand für die geleistete Arbeit dankte, erbrachten folgende Ergebnisse: 1. Vorsitzender und Jugendleiter Volker Grieser, 2. Vorsitzender und Tier- und Artenschutzbeauftragter Stefan Koch, Schriftführerin, Unterkassiererin und Ringverteilerin Martina Wuth, Kassierer Cornelius Knab, Zuchtwartin für Hühner Sieglinde Gräf, Zuchtwart für Tauben Klaus Kuhn, Vogelwart Alwin Löwel, Materialwart Dieter Striegel. Als Kassenprüfer wurden Herbert Jozefowicz und Heinz Schneider bestätigt. Die Ausstellungsleitung für die diesjährige Vereinsschau – dankenswerterweise wieder auf dem Gelände der Gärtnerei Schmitt – am 16./17. November 2019 übernehmen abermals Heinz Schneider und Stefan Koch. Im Sommer ist wieder ein Grillfest geplant. Mit einem Dank an die Mitglieder für ihr aktives Wirken schloss der 1. Vorsitzende mit dem Wunsch auf ein gutes Zuchtjahr die harmonisch verlaufene Jahreshauptversammlung.